## Pressemitteilung



Kiel. 17. Juli 2017 Nr. 184 /2017

Thomas Hölck

Stärkung der Arbeitnehmerrechte sorgt für noch mehr Chancen

Zur aktuellen Umfrage des UV-Nord erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Hölck:

Einem Unternehmen geht es nur so gut wie seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Sie sind es, die die Wirtschaft stark machen. Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer schauen mit Blick in den Koalitionsvertrag der schwarzen Ampel in eine finstere Zukunft. CDU, FDP und Grüne interessieren sich nicht für die Stärkung von Arbeitnehmerrechten. Viele neu geschaffene Arbeitsplätze entsprechen nicht unserer Auffassung von guter Arbeit. Es ist höchste Zeit, dass der Wohlstand auch bei den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern ankommt! Die SPD fordert deshalb unter anderem, Leiharbeit zu verringern und sachgrundlosen Befristungen von Arbeitsverhältnissen entgegenzutreten.